

## Generationen im Klassenzimmer

In Zusammenarbeit mit der Pro Senectute haben wir in diesem Schuljahr ein neues Projekt gestartet. Senioren und Seniorinnen helfen stundenweise im Schulzimmer mit. Diese unterstützenden Einsätze in verschiedenen Klassen und Stufen werden sehr geschätzt.

Im Kindergarten freut man sich über eine Spielbegleitung, in der Handarbeit bekommt die Lehrerin Unterstützung beim Häkeln und in einer 5. Klasse können die Schüler ihre Aussprache im Französisch perfektionieren. Zurzeit arbeiten vier Senioren und Seniorinnen an unserer Schule.

Die Begegnung verschiedener Generationen im Klassenzimmer erweist sich als durchwegs positiv. Für alle Beteiligten ist der gegenseitige Austausch von Wissen und Erfahrung eine Bereicherung. ES ISCH EIFACH GUET.

Sind Sie interessiert bei diesem Projekt mitzuarbeiten? Gerne gibt man Ihnen Auskunft auf dem Schulsekretariat oder bei der Pro Senectute in Sarnen.